

CULTURAL CÁCERES Y PLASENCIA

26 de marzo de 2015

Además de conocer o recordar la maravillosa ciudad, uno de los objetivos es acercar las actividades a socios que no residan en Salamanca y pasar un día de convivencia y recuerdos con los compañeros de Cáceres.

Ya sabéis que la visita será el día 26 de marzo.

Por la mañana visitaremos el casco histórico de Cáceres, acompañados por una guía local. El punto de encuentro será en la Plaza Mayor a las 10,45 horas. El que sólo quiera comer con todo el grupo que vaya a las 14,30 al complejo Álvarez.

Después de comer nos acercaremos a Plasencia para ver la catedral en visita guiada

Lógicamente el que quiera ir también a Plasencia tendrá que utilizar su propio vehículo.

Animaros. Espero veros el próximo día 26 de marzo.

Hasta entonces y un fuerte abrazo.